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В статье анализируются правовая сущность и уголовно-процессуальные аспекты избрания новой меры пресечения «запрет 
определенных действий». Проводится разграничение запрета определенных действий от домашнего ареста. В настоящее время домашний 
арест предполагает невозможность выхода лица из жилого помещения, в котором лицо проживает. Если же выход в некоторых случаях 
допустим, должна избираться мера пресечения в виде запрета определенных действий. В условиях отсутствия разъяснений Пленума 
Верховного Суда Российской Федерации интерпретируются положения уголовно-процессуального закона, касающиеся полномочий 
суда по установлению конкретных запретов в рамках рассматриваемой меры пресечения. Анализируется порядок изъятия водительского 
удостоверения в случае наложения запрета управления транспортным средством. Такое изъятие необходимо осуществлять в форме 
следственного действия «выемка».
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The article analyzes the legal nature and the criminal procedural aspects of the election of a new measure “prohibition of certain actions”.
The distinction is the prohibition of certain actions from house arrest. Currently, the house arrest involves the impossibility of the exit face of the 
dwelling in which the person resides. If the output in some cases, for example, should be elected the measure of restraint in the form of prohibition 
of certain actions. In the absence of explanations of Plenum of the Supreme Court of the Russian Federation interpreted the provisions of the cri-
minal procedure law relating to the powers of the court to establish specifi c prohibitions in the framework of this measure. Examines the procedure 
of seizure of driver’s license in the case of the ban of vehicle control. Such a withdrawal must be carried out in the form of investigations “seizure”.
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